



Auch unser erfolgreiches Berufsbildungssystem muss sich weiterentwickeln

Auch unser erfolgreiches Berufsbildungssystem muss sich weiterentwickeln
In der Bildung darf uns keiner verloren gehen
Der Deutsche Bundestag berät heute über Anträge aller Fraktionen zur Weiterentwicklung des deutschen Berufsbildungssystems. Hierzu erklären der bildungspolitische Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, Albert Rupprecht, und der zuständige Berichterstatter Uwe Schummer: Albert Rupprecht: "Die berufliche Handlungskompetenz unserer Fachkräfte ist ein wesentlicher Standortvorteil für Deutschland. Diese kann nur in den Betrieben und nicht an den Hochschulen vermittelt werden. Deshalb brauchen wir auch weiter in der betrieblichen Ausbildung die Leistungsstarken, die zunehmend eine akademische Ausbildung anstreben. Dabei geht es uns nicht darum, diese Entwicklung umzukehren. Vielmehr ist darin die Chance zu erkennen, die Vorteile der akademischen und beruflichen Bildung zu verknüpfen. Hierzu bieten duale Studiengänge einen vielversprechenden dritten Weg. Diesen wollen wir konsequent ausbauen."
Uwe Schummer: "In der Bildung darf uns keiner verloren gehen. Das ist unser Anspruch. Und deshalb setzen wir weiter auf unser duales Berufsbildungssystem, dessen Integrationskraft einmalig ist. Es ist Garant für die niedrigste Jugendarbeitslosigkeit in Europa und Vorbild für viele andere Länder. Trotzdem gibt es keinen Grund zur Selbstzufriedenheit. Es gilt weiterhin, junge Menschen mit unterschiedlichsten Problemlagen zu einem Berufsabschluss zu führen. Dabei setzen wir auf Bildungsketten, das heißt: früh in der Schule mit der Unterstützung beginnen und lange bis in die Ausbildung hinein individuell begleiten."
CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-52267
Telefax: 030/227-56115
Mail: fraktion@cducsu.de
URL: <http://www.cducsu.de>

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.